

PERSONS OF INDIAN ORIGIN UNDERTAKING FOR A TOURIST VISA

ATTESTATION POUR PERSONNES D'ORIGINE INDIENNE DEMANDANT UN VISA TOURISTE
Version : 09/05/2013

I undersigned,
Je soussigné(e),

Full name:
Nom et prénom

Passport number:
Numéro de passeport

Have been informed that persons of Indian origin, their spouse and children are **strongly advised** to apply for Entry visas instead of Tourist visas.

Affirme avoir été informé qu'il est **fortement recommandé** aux personnes d'origine indienne, à leur conjoint et à leurs enfants de déposer une demande de visa d'entrée (Entry Visa) au lieu d'une demande de visa touristique (Tourist Visa).

Should you wish to go against this recommendation, please specify the reason:
Si vous ne souhaitez pas suivre cette recommandation, merci d'en préciser les raisons

- ☐ Inability to give documentary proof of PIO status
Impossibilité de fournir les preuves de l'origine indienne
- ☐ Unwillingness to give documentary proof of PIO status
Ne souhaite pas fournir les preuves de l'origine indienne
- ☐ Difference of fees between the two visa categories
Différence de tarif entre les deux catégories de visa
- ☐ Other (please specify): _____
Autre (merci de préciser)

I hereby certify that I have been informed of the following restrictions regarding Tourist Visas:

Je certifie avoir été informé des restrictions suivantes concernant les visas touristes (Tourist Visa)

- **Tourist Visas are non-extendable and non-convertible in India**
Les visas touristes (Tourist Visa) sont non-extensibles et non-convertibles en Inde
- **That restriction could eventually prevent or delay me from travelling to India on an urgent basis**
Cette restriction pourrait m'empêcher de voyager en Inde en urgence ou retarder mon départ

Date: _____

Signature: _____

CENTRE DE DEMANDE DE VISA POUR L'INDE

VF Services (UK) Limited, 42-44 rue de Paradis, 75010 Paris